

DAFTAR PUSTAKA

- Ana Nadhya Abrar. *Jurnalisme Hak Asasi Manusia*. Cetakan I. Yogyakarta: Suluh Media, 2023.
- Eriyanto. *Analisi Framing (Konstruksi, Ideologi, dan Politik Media)*. Yogyakarta: LKiS Printing Cemerlang, 2022.
- Fauzi, Marhamah. “Jurnalisme Di Era Digital.” *JICOMS: Journal of Islamic Communication and Media Studies* 1, no. 1 (2021): 16–37.
- HAM, Komnas. “Undang-Undang No . 39 Tahun 1999.” *Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 39 Tahun 1999 tentang Hak Asasi Manusia*, no. 39 (1999): 1–45.
- Hamdi, Muhammad Arief, Politeknik Imigrasi, Hanifa Maulidia, dan Habbi Firlana. “Fenomena Pencari Suaka Dan Pengungsi Etnis Rohingya Di Indonesia (Studi Kasus Penanganan Rohingnya Pada Provinsi Aceh).” *Jurnal Ilmiah Kajian Keimigrasian* | 6, no. 1 (2023): 55–71.
<https://journal.poltekim.ac.id/jikk/article/view/404>.
- HIDAYAH, KHOIRUL. “TINJAUAN HUKUM ISLAM TERHADAP TAMBAHAN HARGA Diajukan Untuk Memenuhi Tugas dan Melengkapi Syarat Guna Memperoleh Gelar Sarjana Program Strata 1 (S.1)” (2020).
- Kriyantono, Rachmad. *Teknik Praktis Riset Komunikasi*. Jakarta: Kencana, 2014.
- Kurniawan, Iwan, dan Lubis Raihan. “Mereka Yang Hidup Mengapung.” *Majalah Tempo.co*. Banda Aceh, 2023.
- Kurniawandan, Iwan, dan Dimas. “Hiprokisi Indonesia Dalam urusan Rohingya.” *Majalah Tempo.co*. Loksumawe, 2023.

Putri Riyanto, Galuh. "Proses Kerja Jurnalistik di Tempo.co." Universitas Multimedia Nusantara, 2020.

Sugiyono. *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif, Dan R&D*. Bandung: Alfabeta, 2021.

(astj/astj). "'Asal-usul Rohingya dan Alasan Mereka Mengungsi.'" *detik.com*.

Last modified 2023. Diakses Januari 1, 2024.

<https://www.detik.com/sumut/berita/d-7071521/asal-usul-rohingya-dan-alasan-mereka-mengungsi>.

(blq/dna). "Kenapa Banyak Pengungsi Rohingya Lari ke Indonesia?"

cnnindonesia.com. Last modified 2023. Diakses Januari 1, 2024.

<https://www.cnnindonesia.com/internasional/20231213072545-106-1036553/kenapa-banyak-pengungsi-rohingya-lari-ke-indonesia>.

Nurhadi. "Menangani Masalah Pengungsi, Sejak Kapan UNHCR Beroperasi di Indonesia?" *dunia.tempo.co*. Last modified 2023. Diakses Januari 1, 2024.

<https://dunia.tempo.co/read/1815446/menangani-masalah-pengungsi-sejak-kan-unhcr-beroperasi-di-indonesia>.

RANGGA EKA SAKTI. "Rohingya dan Komitmen Indonesia Lindungi Pengungsi Dunia." *kompas.id*. Last modified 2023. Diakses Januari 2, 2024.

<https://www.kompas.id/baca/riset/2023/11/30/rohingya-dan-komitmen-indonesia-lindungi-pengungsi-dunia>.

Renata Christha Auli, S.H. "Apakah Indonesia Wajib Melindungi Pengungsi

Rohingya?" *hukumonline.com*. Last modified 2023. Diakses Januari 2, 2024.

<https://www.hukumonline.com/klinik/a/apakah-indonesia-wajib-melindungi>

pengungsi-rohingya-lt6571bcf11ec52.

Tempo Media Group. “Sejarah Tempo.” *Tempo Media Group*.

———. “Sejarah Tempo.” *Tempo Media Group*. Last modified 2020. Diakses Juli 25, 2024. <https://www.tempo.id/corporate.php#sejarah>.

———. “Struktur Organisasi.” *tempo.co*. Last modified 2019. Diakses Juli 25, 2024. <https://www.tempo.id/about.php#organisasi>.

———. “VISI MISI.” *tempo.co*. Last modified 2019. Diakses Juli 25, 2024. <https://www.tempo.id/about.php#visimisi>.

